



**Выводы/План действий**

- Работник подрядной компании был отстранен от работы на объекте ТШО, и ему не будет позволено работать.
- Работнику, который не использовал **ППР**, был сделан выговор за то, что допустил опасное поведение товарища.
- ОВР был сделан выговор за то, что оставил доверенный ему участок.

**Lessons Learned /Action Plan**

- The contract employee was removed from TCO property and will not be allowed to work.
- The person not using **Stop Work Authority** was reprimanded for allowing the unsafe act to happen.
- The Work Responsible Person was reprimanded for leaving his area of responsibility.

**SUPERVISORS/IN CHARGES OF OUR COMPANY AT VARIOUS WORK SITES ARE REQUESTED TO INCLUDE THIS BULLETIN IN THEIR WEEKLY MEETINGS AND THUS PROMOTE A SAFE WORKING CULTURE AMONG OUR WORK FORCE!**

Супервайзерам и руководителям нашей компании, работающих на различных объектах.  
Просим вас добавить этот бюллетень в ваши еженедельные собрания по Технике Безопасности, что бы таким образом повысить совершенствование техники безопасности в работе среди наших работников!

**Remember – Safety First!!!**  
**Помните – Безопасность прежде всего!!!**